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КАК
ИДЕТ
ПЕРЕПИСЬ?

11 января в 20 часов 46 ми
нут по местному времени i 
нашем городе началась Все 
союзная перепись населения. 
Именно в это время счетчики 
поездной бригады Галины Ми-, 
хайловны Цветковой начали 
перепись пассажиров поезда 
№ 1, следующего через Ан
гарск по маршруту «Влади
восток—Москва».

А ровно в ноль часов 12 ян
варя началась перепись пас
сажиров. ожидающих отправ
ления своих поездов дальнего 
следования на железнодо
рожном вокзале.

Ранним, утром счетчики при
ступили к своей важной ра
боте по месту жительства ан- 
гарчан.

— Всего зьдействовано 558 
счетчиков, — сказала зам. на
чальника городского отдела 
статистики Г. Н. Пугачева. — 
Это на основных участках. И, 
кроме того, привлечено бо
лее 1100 человек. На конец 
дня 15 января переписью бы
ло охвачено 68 процентов на
селения Ангарска. Сейчас ос
талось самое трудное — те 
дома и квартиры, в которых 
никак не удается сразу застать 
жильцов.

— Есть какие-то проблемы?
— Конечно. Много пустых 

квартир. Нередки случаи гру
бости по отношению к счет
чикам. В основном со сторо
ны тех людей, которые нару
шают паспортный режим: про
писаны в одной квартире, а 
проживают в другой. И бо
ятся поэтому каких-то выяс
нений.

— Есть причины для по
добных опасений?

— Нет, конечно. Хотя прог
рамма нынешней переписи, 
как и переписи 1926 года, 
включает шесть вопросов* ка. 
сеющихся условий прожива
ния граждан. Но ответы на 
них служат только интересам 
статистики и никаким более. 
Так что для подобных опасе
ний и уж тем более грубости 
никаких оснований нет.

— К 15 января кто-то из 
счетчиков уже закончил рабо
ту на закрепленном участке?

  Да, такие примеры у нас
есть. Очень быстро и без
ошибочно сработали Евгения 
Васильевна Федорова, началь
ник отдела кадров хлебоком
бината, Валентина Васильевна 
Еремеева, техник управления 
автомобильного транспорта 
строительства, Людмила Фе
доровна Рязанцева, лаборант 
школы № 27, Маргарита Ва
сильевна Шавель, инженер 
управления строительства.

Уже ■ третьей переписи на
селения участвуют Г. П. Бута
кова, Р. И. Степанова. Н. С. 
Дрянова, А. Г. Луганская.

Перепись населения сегодня 
заканчивается.

О. ЗАРУБИН,

Во втором механосбороч- голняющих самые сложные ется профоргом смени,
ном цехе РМЗ «Ангарскнефте- производственные задания, .. „ т
оргсинтеза» немало мастеров реди них токарь-расточник На енмм,,в: И' И- 
высокой квалификации, вы- Иван Ильич Басанец. Он явля- Фото И. АМОСОВА.

О С В А И В А Ю Т  Н О В Ы Е  П У Т И
С хорошими результатами 

закончили прошлый год ан
гарские трамвайщики. Госу
дарственный план по перевоз
ке пассажиров выполнен до
срочно, 18 декабря, а по про
бегу вагонов — 28 декабря. 
Выполнены и такие важней
шие качественные показате
ли, как регулярность движе
ния вагонов, коэффициент ис
пользования парка.

По итогам соревнования 
лучшими названы коллективы 
цеха плановых ремонтов (на
чальник С. И. Ботнев), отдел 
сбора выручки (начальник

Н. А. Черных), бригада води
телей Ольги Дмитриевны Гло
товой. бригада заявочных ре
монтов Дмитрия Валентино
вича Янушковского.

Недавно управление приня
ло в эксплуатацию новые уча
стки пути протяженностью 6 
километров. В связи с этим 
несколько снизилось качество 
обслуживания пассажиров, 
увеличился интервал движе
ния на маршрутах. Положение 
будет поправлено с получе
нием 27 новых дополнитель
ных вагонов. Причем 15 из них 
поступят уже в первом квар
тале.

Кроме того, в текущем го
ду планируется ввод очеред
ного участка пути по улице 
Коминтерна протяженностью 
9 километров. Так что перед 
коллективом управления сто
ят большие задачи по освое
нию новых объектов, по улуч
шению качества обслуживания 
пассажиров. Этому, без сом
нения, поможет и то обстоя
тельство, что предприятие пе
решло на хозяйственный рас
чет.

И. АНКУДИНОВ, 
мешт. корр.

ТУНИС. Здесь завершила 
работу Чрезвычайная сессий 
Совета Лиги арабских стран по 
ливанскому кризису. Было 
принято решение о создании 
арабской правительственной 
комиссии, которой поручено 
■ступить в контакт со всеми 
ливанскими политическими си
лами ■ целях достижения на
ционального согласия в этой 
стране. Совет призвал ливан
ские группировки содейство
вать работе комиссии.

ЛУАНДА. Народные воору
женные силы освобождения 
Анголы (ФАПЛА) уничтожили 
в различных районах страны 
в период с 4 по 10 января 
свыше 60 бандитов из терро
ристической группировки
Унита, состоящей на содер
жании ЦРУ США и спецслужб 
расистской ЮАР. Об этом со
общается в коммюнике гене
рального штаба ФАПЛА. В 
ходе операций у террористов 
захвачено большое количест
во оружия и военного снаря
жения. Освобождены более 
150 ангольцев, насильно уг
нанных в лагеря Унита.

С TJE/7E ТЛ И П ПОЙ

О С ПЛЕНУМА ГОРОДСКОГО СОВЕТА 
ВЕТЕРАНОВ ВОЯКЫ И ТРУДА

С ЗАБОТОЙ 
О КАЖДОМ

Главный вопрос, вынесенный 
в повестку дня пленума. — 
о ходе выполнения комплекс
ной программы «Забота», при
нятой городским Советом на* 

'родных депутатов по дальней
шему улучшению обслужива
ния престарелых, одиноких, 
нетрудоспособных граждан и 
инвалидов. С докладом по 
этому вопросу выступила 
председатель координацион
ного совета, секретарь город
ского Совета народных депу
татов Г, И. Евстратова.

Многие проблемы, отмеча
лось в докладе, решены с 
вводом в эксплуатацию Дома 
ветеранов. Около 600 человек 
сегодня в поле зрения работ
ников Дома ветеранов. Оди
ноких же гораздо больше — 
около 2-х тысяч, из них около 
полутора тысяч женщины.

Из 22-х пунктов программы 
«Забота» работа ведется по 
всем направлениям, хотя м в 
неравной степени, о чем го
ворили выступившие в пре
ниях. Директор Дома ветера
нов Н. А. Белый, в частности, 
говорил о сложностях в об

служивании из-за нехватки 
кадров; член президиума со
вета ветеранов И. Г. Муравь
ев — о недостатках в работе 
магазинов «Ветеран», о необ
ходимости расширения пло
щади специализированного 
магазина в 94-м квартале.

Член совета ветеранов К. С. 
Лукашов поднял вопрос о 
трудоустройстве пенсионеров. 
Председатель городского со
вета ветеранов войны и труда 
И. Т. Пазин говорил о том, 
что жилищным органам нуж
но глубже изучать нужды ве
теранов. а школам — органи
зовать эффективное шефство 
над одинокими.

О том, что можно предпри
нять для улучшения обслужи
вания ветеранов, говорили в 
своих выступлениях заведую
щие отделами горисполкома 
Т. Г. Матящук и В. Ф. Коз
лов. председатель кооперати
ва «Факел» Г. В. Фурсов.

По обсуждаемому вопросу 
принято постановление, в ко
тором заострено внимание на 
том, что главная задача се
годня — забота не вообще, 
а о каждом ветеране в от
дельности.

На пленуме решен также 
вопрос о проведении выборов 
в районный и городской со
веты ветеранов войны и тру
да.

Н. УРАЛЬСКАЯ.

ОТКЛИКНУЛИСЬ 
НА БЕДУ

В нашей школе почти все учи
теля и технические работники 
безвозмездно трудились два дня 
и перечислили вместе с учащи
мися 536 рублей на счет 700412. 
Первыми сдали деньги директор 
школы Лидия Васильевна Ники
тина, председатель профкома 
Раиса Семеновна Редькина, ком
мунисты Ульяна Яковлевна Поля
кова, Ольга Федоровна Ершова, 
учителя Галина Григорьевна Ку- 
ковская. Татьяна Григорьевна 
Галчанская, технические работ
ники Алаксей Егорович Секерин, 
завхоз школы Нелли Алексеевна 
Корюкина.

На ярмарке солидарности боль
ше других выручили денег от 
продажи игрушек, кулинариях 
изделий ребята 3 «б» класса 
(учитель Р. С. Редьдина), 2 «б» 
класса (учитель Т. К, Куркутова), 
2 «в» класса (учитель О. А. Рас
путина), 2 «а» класса (учитель 
Е. В. Шелковникова).

Учащиеся 1 «а», 4 «а», 7 «б» н 
10 класса собрали для детей Ар* 
мении более ста книг. Больше 
всех сдали книг ученики 10 клас
са Виталий Красиков и Лариса 
Селезнева.

Сбор книг продолжается.
М. ЕЛИНА»

учитель средней школы Иг 11.

-У7/ЕНТЫ  T /JC O

НЬЮ-ЙОРК. С будущей осе
ни я состав аспираитов-сти- 
пендиатов Колумбийского 
университета в Нью-Йорке 
впервые войдут и двое вы

пускников советских вузов, 
специализирующихся на изу
чении международных проб
лем. Такое решение приняло 
рукояодстао этого престиж
ного университет* в целях ук
репления взаимопонимания я 
глобальном масштабе.

ПАРИЖ. По призыву ряда 
профсоюзов Франции, 9 том 
числе Всеобщей конфедера
ции труда (ВКТ), в Париже 
прошла манифестация работ
ников наземных технических 
служб авиакомпании «Эр- 
Франс». Трудящиеся требуют 
повышения заработной пла
ты, улучшения условий труда. 
Оки выступают за проведение 
серьезных переговоров с це
лью справедливого урегулиро
вания конфликта, длящегося 
уже около трех месяцев.

МЕХИКО. В Гватемальском 
департаменте Петей арестова
на банда преступников, кото* 
рая занималась разграблени
ем захоронений культуры 
Майя. В этом пограничном с 
МечсикоЙ департаменте пло
щадью о 35 тысяч квадратных 
километров насчитывается свы. 
ше тысячи археологических 
памятников Майя. Учитывая 
растущий спрос на рынках 
западных стран н пользуясь 
отсутствием какой-либо охра* 
ны, любители легкой наживы 
варварски перекапываю? за
хоронения и забирают все 
попавшиеся под руку пред» 
меты, Значительное число 
подвергшихся такой кобработ* 
не» памятников фактически 
было уничтожено.
В ■■■■."»' lew— a— iив— III i i
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I. СИТУАЦИЯ

(И Д ЕЮ  ПРОВЕСТИ ЛНКЕТИ-
г 1РОВЛНИЕ подал совету тру

дового коллектива сам директор 
фотофабрики Я. А. Петрашев
ский. Мало того _  внес свою 
фамилию в список, куда вошли, 
главный инженер фабрики В. А. 
Асламов, экономист Н. А. Татар- 
кина, технолог Е. П, Федосеева.

Анкета предлагала оценить мо
рально-политические качества 
специалистов, их знания, умение 
организовать себя и руководить
коллективом.

Оценка велась по пятибалльной 
системе. Тот, кто набирал более 
трех баллов, мог считать себя 
соответствующим должности.

Когда счетная комиссия подве
ла итоги, вот что оказалось. 
Главный инженер набрал 1,4 
балла, технолог — 1,6. экономист 
— 3,08. А директор — 1,8. Та
кого не ожидали ни он сам, ни 
члены совета.

Первая реакция Петрашев- 
ского: «Это — фальсификация!
Я не верю!» Члены совета, оп- 
расившись от шока, пришли к 
выведу: «Раз так, надо назна
чать выборы руководителя».

Это решение вызвало у дирек
тора взрыв негодования. Он на
зывает совет подпольной орга
низацией* выражает ему недове
рие.

Совет собирается несколько 
раз, но вопрос остается откры
тым. Итоги анкетирования не ог
лашались. В коллективе поползли 
слухи. Он раскололся на два ла
геря: один — за СТК, другие — 
за директора.

Вконец растерянная пришла в 
реакцию председатель совета 
трудового коллектива Т. И. Сту
пина. Один вопрос интересовал 
ее: ммеет ли право СТК назна
чав выборы руководителя?

Подобным делом мне не при
ходилось заниматься, поэтому 
позвонила в тогда еще действо
вавши»* Юго-Западный райком 
партии. Зав. отделом промыш
ленности В. Н. Задыхин дал од
нозначный ответ: «Право гакпв
совет имеет».

Получив весомую поддержк/, 
Ступина вновь собирает совет. 
Но директор называет его сбо
рищем и разгоняет.

Заседание СТК все же состоя
лось. Но — уже в присутствии 
представителей райкома партии 
и редакции, а также директора 
только что образованного в го
роде объединения бытового об
служивания, куда вошла и фото
фабрика, Ю. И. Горячкин.

Было договорено: итоги анке
тирования огласить на предстоя
щем отчетно-выборном профсо
юзном собрании и решить кол
лективно, как поступить дальше.

Гооячкин допускал, что гово
рить о выборах руководителя 
правомерно. Но попросил от
срочки на время передачи дел 
в связи с реорганизацией. Зады
хин считал, что выборы не нуж
ны.

Профсоюзное собрание со
стоялось. Но в повестку дня воп
рос об итогах анкетирования 
включен не был.

II. «КОНФЛИКТ 
НАЗРЕВАЛ ДАВНО»

О  ТУ МЫСЛЬ высказал Ю. И.
'^Горячкин, когда вник в суть 

дела. Но причину он увидел не 
столько в поведении руководи
телей фабрики, сколько в пози
ции СТК.

Претензий у людей накопилось 
предостаточно, и высказывались 
они постоянно. Вот лишь неско
лько мнений.

Л. Д. Шамова: — Постоянно 
не хватает пленки, оаботаем на 
просроченной фотобумаге. От
куда будет качество?

С. Н. Романов: — Я не единож- 
да предлагал ввести новшества, 
чтобв привлечь клиентов. Дирек
тор выслушает, загорится иде
ей. И — забудет.

Н, К. Исайкина: — Каждую не
делю на планерке директор 
спрашивает, какие жалобы. Мы

говорим. Новая планерка   мы
повторяем то же самое. Уже 
надоело.

Т. И. Ступина: — Работаем на 
устаревшем оборудовании, даже 
списанном. Производственное 
площади не соответствуют норма
тивам. Нет вентиляции, мы зады
хаемся от химикатов, клиенты 
падают в обморок.

Л. Н. Шабаганова: — Сколько 
я ни просила: поставьте дверь, 
замените аппаратуру — беспо
лезно. Анкетирование показало: 
распадается производство, и ни
какой помощи.

О. Н. Александров:   Людей
возмущает то, что с ними даже 
не посоветовались, когда пере
дали в объединение. И вдруг уз
наем, что это так. Словно ло
шадь запрягли в другую телегу. 
Но мы же люди.

прос, как он оценивает работу 
главного инженера. «Вначале я 
был им недоволен, теперь он 
все больше меня устраивает», — 
нехотя ответил Петрашевский.

А не вернее ли сказать: стал
устраивать после того, как ока
зались в равном положении по
сле анкетирования? Ведь именно 
стремление избавиться от нера
дивого помощника двигало ди
ректором, когда предлагал он 
свою идею.

—2—
МНЕНИЕ об игнорировании 

парторганизации также кажется 
надуманным. Вопросы анкеты об
суждались совместно. В составе 
совета трудового коллектива 
трое членов партии. Да и как 
коммунисты могли не ведать ни 
о чем, если анкеты распространя
лись во всех подразделениях?

Дело, думается, в другом. «На_ 
до было пригласить на подве
дение итогов секретаря партор
ганизации», —► говорят. Но в это 
время шли отчеты и выборы. 
Прежний секретарь уходил, но-

позиция двух подразделении: 
звукозаписи и бригады разъезд
ных фотографов.

Специфика токова. что работа
ют они в основном дома, а в 
конторе бывают, как сказал В. 
Березин, редко. Оттого, что не 
могут судить о работе специали
стов, даже от анкет отказались. 
Но это не помешало им встать 
на защиту директора и рьяно об
рушиться на тех, кто не хочет 
мириться с недостатками, доби
вается перемен.

В пылу полемики А. Серик вы
сказался даже таким образом: 
«Все уперлось в снабжение. А 
что может директор? Он не 
обязан . эти;.-, заниматься. Мы са
ми должны крутиться». Вот такая 
странная логика. Но смысл ее 
становится ясным, если взять во 
внимание фразу, услышанную 
мною на фабрике: «При плохом 
начальнике легче работать».

Действительно, только челове
ку, мало сведущему в тонкостях 
профессии, можно объяснить не
выполнение плана тем, что «не

«Я не ожидал пятерки по ан
кетам, но такой оценки — тем 
более», — признался Петрашев- 
ский. Пусть так. Но не лучше 
ли вместо того, чтобы обвинять 
совет трудового коллектива, ска
зать: «Дайте мне срок, чтоба 
поправить дело». Тем более, что 
вопрос вот так, ребром, ранее 
не вставал. И делом доказать, 
если действительно есть силы и 
умение. Ведь от ошибок никто 
не застрахован.

Но чтобы снискать доверив 
людей, надо многое перевер
нуть прежде всего в своей душе, 
отбросить себялюбие, амбиции, 
— все, что мешает сосредото
читься на главном.

IV. РАЗГОВОР 
НЕ СОСТОЯЛСЯ

„ э т о -
Ф А Л Ь С Н Ф И И  А Ц И Я !

|_| А ПРОФСОЮЗНОМ СОБ- 
1 1 РАНИИ хотя и было дого

ворено, разговора об итогах ан
кетирования не произошло.

Председатель собрания Асла
мов, чья кандидатура была кем-

U

—ЗАЯВИЛ ДИРЕКТОР ФАБРИКИ, КОГДА ИТОГИ 
АНКЕТИРОВАНИЯ ОКАЗАЛИСЬ НЕ В ЕГО ПОЛЬЗУ

Когда образовался совет тру
дового коллектива, он стал рас
сматривать вопросы, связанные с 
улучшением условий труда.

Администрации поручалось ре
шить вопрос об увеличении обе
денного перерыва. о ремонте 
пола в фотографии № 5, об 
упорядочении расценок — почти 
ничего не сделано.

Совет не мог добиться суще
ственных изменений хотя бы по
тому, что первое его заседание 
состоялось в июле, а в августе 
заговорили об анкетировании, и 
с тех пор работа совета была по 
сути парализована.

В том, что условия работы 
ужасные, я убедилась, побывав 
в фотоателье. Лаборанты тес
нятся в клетушках. Трудно ды
шать. От запаха химикатов режет 
глаза, кружится голова: ведь они 
токсичны, а вентиляции — нет. 
Люди работают в таких условиях 
днями, как же не возмущаться! 
Анкетирование отразило их на
строение.

III. ДИРЕКТОР 
СЧИТАЕТ ИНАЧЕ

— кто и почему его под- 
держивает?

[ПРЕТЕНЗИЯ К СТК у Петра-
■ * шевского много. Ну, напри

мер: «Почему меня лишили пра
ва голоса?.. Не поставили в из
вестность парторганизацию.. Ан 
кетирование неправомочно, так 
как не охватило все участки... 
Кадрами ведает партия, поэтому 
СТК не вправе ставить вопрос о 
выборах...».

Точь-в-точь эти же аргумента 
приводились в защиту директо
ра его сторонниками, поэтому 
попробуем разобраться.

ГОВОРИТЬ О ТОМ, что ди
ректора лишили права голо
са («Мне не дали анкету», — 
повторяет он), по меньшей мере 
несерьезно.

Представьте: руководитель до
жидается анкетирования. чтобы 
наравне со всеми анонимно выс
казать свое мнение! Можно по
нять того, кто молчит, боясь 
преследований. Но как руково
дить коллективом, не высказы
вая прямо своих претензий под
чиненным, не контролируя вы
полнения ими обязанностей?

При всех задала директору во

выи — еще не вошел в курс 
Дел.

А в составе счетной комиссии 
был член СТК — зам. секретаря 
парторганизации О. Н. Алексан
дров. И этого вполне было бы 
достаточно, если бы не был он... 
из «другого лагеря», а потому 
доверия у руководства не вызы
вал.

—3 _
ТЕПЕРЬ о процедуре анкетиро

вания. Опыта в этом деле не бы
ло. Председатель СТК консульти
ровалась, изучала положение о 
совете. И вроде бы все сделали 
как требовалось. Анкеты были 
розданы на все участки (72 на 
сотню работающих — этого до
статочно). Кому и сколько — все 
зафиксировано. Но... не учли 
сельские районы, где также бы
ли ателье от фабрики. Смутило, 
что на профсоюзном учете в Ан
гарске не стояли. Но членами 
коллектива, пусть их очень не
много, являются. И эта претен
зия справедлива.

Но теперь, после реорганиза
ции, фотофабрика стала цехом, и 
только ангарским. Выходит, ан
кетирование в силе? Но даже и 
в первом случае можно ли было 
оставлять без внимания мнение 
людей?

НЕСОМНЕННО, вначале забить 
тревогу о том, что руководитель 
не на своем месте, должна была
парторганизация, ее вожак (толь- 

о так я могу объяснить слова
директора «кадрами ведает пар
тия», ему же видится здесь иной 
смысл).

Но секретарем был... главный 
инженер Асламов. Комментарии, 
как говорится, излишни. А новым 
избрали шофера И. М. Колбас- 
никова, подчиненного лично ди
ректору и сразу занявшего его 
сторону, хотя мне он сказал, что 
«еще не разобрался в обстанов
ке». Значит, о принципиальности 
говорить не приходится.

И, наконец, знали ли об об
становке на фабрике в райкоме 
партии? Знали, потому что жало
бы шли в разные инстанции. По
нимали. что «директор слабоват, 
но не было замены» — тая 
сказал мне В. Н. Задыхин, тот 
самый, что давал консультацию, 
как поступить совету.

РАСКОЛ произошел не только 
«вверху», ■ конторе, но и «в ни
зах». Причем ясно обозначилась

было настроения» или: «деньги
еще не собрали с клиентов».

Руководителя не насторажива
ет, на что живет такой работ
ник. как семью содержит? А дру
гие, те, кто «вытягивает план», 
интересуются и возмущаются. К 
примеру, та же Сгупина, которая 
еще и председателем группы 
народного контроля была (иа со
брании ее срочно по инициативе 
профкома переизбрали, не дав 
даже отчитаться, кто-то предла
гал и СТК тут же переизбрать). 
Или коммунист Исайкина — че
ловек. известный, а кое-кому 
очень неугодный своей принци
пиальностью, не зря на соб
рании «мужской хор» из звуко
записи и их сторонники отме
тали ее кандидатуру в выборные 
органы.

Для тех, кто хочет жить воль
готно, совсем ни к чему конт
роль. Им действительно легче 
работать с плохим начальником.

КОГДА мы беседовали с Л. А. 
Петрашевским, он рассказывал, 
как порой трудно решать даже 
мелкие вопросы. «Понадобился, 
к примеру, замок. Я еду в обла
стное управление, потому что не 
могу сам распорядиться».

При отсутствии финансовой 
самостоятельности подобное воз
можно, и тут директора можно 
понять. Но тем болев сам он мог 
поддержать того же Александ
рова, который предлагал этой 
самостоятельности добиваться.

И все же многое зависит от 
умения руководителя отстаивать 
интересы своего коллектива. Од
ному скажут в управлении: «Нет», 
и он уедет с чувством выполнен
ного долга. А другой, как руко
водитель такого же предприятия 
в Усолье, потребует: «Не уеду, 
пока не решу вопрос». И реша
ет.

«Вся эпопея проходила, когда 
мода была на это дело» — так 
Петрашевский отозвался об ан
кетировании. Не понял он, что 
не мода это. а веление време
ни. Что люди не хотят мириться 
больше с тем, что может и дол
жно измениться. И пусть не все 
пока решаются говорить откры
то: анкетирование для них   на
чало духовного раскрепощения. 
Но то, что сейчас происходит, у 
многих убило веру в перестрой
ку на фабрике.

Новые времена сурово экэа* 
менуют людей на гражданскую 
смелость. И на посту руководи
теля теперь можно удержаться 
только на волне человеческого 
доверия.

то поспешно предложена, сразу 
предупредил: «Обсуждать будем 
только работу профкома». А 
когда Ступина спросила: «Как же 
итоги анкетирования?», тут же 
внесла ясность председатель 
профкома горбыткомбината (в 
объединении еще не было выбо
ров, а ГБК—головное предприя
тие): «Сегодня на повестке дня 
только отчет профкома. Если 
есть еще вопросы, митингуйте 
хоть до утра».

Это заявление ярко выразило 
позицию руководства не только 
бывшей фабрики, но и нового 
объединения. Оказывается, мне
ние коллектива о несостоятель
ности своих руководителей — 
частное дело СТК!

Собрание прошло крайне не
организованно. Отчасти из-за 
полного неумения его вести. Но 
в больше^ мере потому, что ход 
был определен заранее. Обсуж
дения доклада не получилось. 
Хотя разговор в любом случае 
должен был состояться.

Претензии относительно пло
хих условий труда в полной ме
ре надо было предъявить и ■ 
профкому, который обязан тре
бовать с администрации выпол
нения договора и помогать ей в 
этом. Однако В. И. Гомбалев- 
ская, вместо того, чтобы радеть 
за рабочих, взяла на себя мис* 
сию «адвоката» Петрашевского, 
превратившись по сути в «кар
манного» председателя профко
ма.

Вот рркий тому пример. Когда 
предлагали кандидатуры в новый 
состав профкома, директор 
предложил: «В списке никого от 
конторы нет, я предлагаю Гом- 
балевскую». Тут же из зала по
следовала реплика: «Какая же
она конторская, если лаборан
том работает!..»

И руководство советом тру
дового коллектива — дело проф
кома. Но в докладе об этом не 
было ни слова, впрочем как и 
о многом другом, жизненно 
важном для работников фабри
ки. Сбитые с толку, промолчали 
и члены СТК.

До сего дня итоги анкетиро
вания до коллектива не доведе
ны. Раздаются голоса о прове
дении повторного. Л. А. Петра- 
шевский, теперь уже начальник 
цеха, после реорганизации иг
норирует совет трудового кол
лектива.

' Г. ГОЛИЯПИНА.
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М ы  был

ВЫ В И Д А Л И  Р Ы Б У  Ш А Р ?
За окном январь, а здесь, в 

комнате Дворца пионеров, где 
занимаются юные аквариуми
ста, зеленеют подводные са
ды. В прозрачной воде аква
риумов плавают самых разных 
форм и окрасок рыбки: чер
ные с выпуклыми глазами 
«телескопы», огненно-красные 
«кометы», усатые скалярии и 
шустрые меченосцы, блистаю
щие серебром цихлиды.

Около ста видов экзотиче
ских аквариумных рыбок мож
но было увидеть на этой не
обычной выставке. И не про
сто увидеть, но и узнать, где 
родина каждой из них, каково 
ее правильное научное на
звание, как нужно ухаживать 
за ней, ведь для того, чтобы 
рыбка хорошо себя чувствова
ла, надо учитывать даже цвет 
грунта в ее обиталище.

Все эти сведения охотно 
давала посетителям выставки 
руководитель кружка аквари
умистов Татьяна Гавриловна 
Васильева.

Большая часть экспонатов 
выставки принадлежит кружку 
аквариумистов, других рыбок 
ребята приносили из дому, а 
некоторые редкие экземпля
ры дали для выставки взрос
лые любители-аквариумисты.

Кстати, частые гости в круж
ке и те, кто давно уже вышел 
из пионерского возраста, — с 
юных лет увлечение осталось 
на всю жизнь. Сережа Василь
ев, например, бывший кружко

вец, сейчас учится в политех
никуме, Игорь Артемов — в 
профтехучилище, оба они да
ли своих рыбок для выставки.

Возраст кружковцев — от 
первого до десятого класса. 
Больше мальчишек, хотя есть 
и девочки, давно и преданно 
отдающие свое свободное 
время этому увлечению. Ре
бята учатся здесь основам се
лекции, узнают многое не 
только из биологии и зооло
гии, но даже и из географии.

У всех ребят кружка дома 
свои аквариумы, и, как пра
вило, даже не по одному. Они 
обмениваются рыбками, иног
да для разведения получают 
их в кружке, но и из дому 
кружковца несут во Дворец 
пионеров своих рыбок.

Хорошо, когда есть люби

мое дело и друзья.
На прощание Татьяна Гаври

ловна показала нам рыбу- 
шар. В аквариуме это была 
невзрачная черная рыбка, раз
ве что табличка могла оста
новить внимание посетителей: 
«Четырехзубнй таиландский 
тетрадой» — было указано на 
ней. Но на ладони, когда Та
тьяна Гавриловна вытащила ее 
из аквариума, рыбка мгновен
но раздулась, превратившись 
в шарик. Вот такие чудеса 
природы можно было увидеть 
на выставке.

На снимке: Алеша Ерохин, 
Володя Устюжин, Андрей Мол
чанов, аквариумисты Дворца 
пионеров; руководитель Тать
яна Гавриловна демонстриру
ет рыбу-швр.

А. НОВИЦКАЯ.

И вот мы в дороге. Все 
вместе, классом, мы ехали 
так далеко впервые. На Ярос
лавском вокзале в Москве мы 
взяли автобус и отправились 
на экскурсию. Гид наш был 
очень веселый человек, и за 
два с половиной часа мы 
смогли увидеть многие дос
топримечательности столицы

Первое, что мы увидели в 
Краснодоне, — это небольшие 
деревянные домики и мазан
ки («шанхайчики»), Они были 
очень похожи на те, что опи
сывает в своем романе А. Фа
деев Но это только на окраи
нах города. Центр города от
личается современными до
мами, гостиницами, в одной 
из которых остановились и мы.

А еще мы заметили, что 
здание горсовета Краснодона 
чем-то похоже на ДК нефте
химиков нашего города.

Приехали мы часов в шесть 
вечера, но, несмотря ка уста
лость, после ужина долго гу
ляли по городу. А со следу
ющего утра начались три нап
ряженных дня: 2—3 экскурсии 
в день, встречи с интересны
ми людьми.

Особенно большое впечат
ление на всех нас произвела 
тюрьма в Ровеньках, где про
вели свои последние дни мно
гие молодогвардейцы (в том 
числе и Олег Кошевой, сидев
ший в одиночной камере).

У нас в школе самоуправле
ние. Поэтому еще в прошлом 
учебном году, когда мы учи-

ем стало для нас вступление 
в комсомол. Это проходило в 
музее «Молодой гвардии». 
Правда, экспонатов мы не уви
дели, т. к. музей ремонтиро
вался. Но зато встретились с 
сестрой Вани Земнухова, Ни
ной Александровной, и одно
классницей некоторых членов 
организации — Августой Кар
повной Усачевой (Сафоновой). 
Они и вручали нам билеты. 
Перед этим они много расска
зывали о работе молодогвар
дейцев, интересные случаи из 
их жизни, о которых раньше 
мы не знали. Потом мы сфо
тографировались с ними у па
мятника «Клятва». Эта встре
ча запомнится нам на всю 
жизнь.

Конечно, огромное спасибо 
хочется сказать нашему клас
сному руководителю Ветро
вой Галине Николаевне. Это 
она организовала практически 
всю поездку, везде со всеми 
договорилась. И так как в до
роге не все было гладко, бы
ли затруднения, Галина Нико
лаевна всегда все старалась 
уладить, поддержать нас. От 
имени всего класса мы гово
рим ей большое спасибо за 
интересную, незабываемую 
поездку в Краснодон.

НАТАША ЕВТЮХИНА, ЛЕ
НА ПОПОВА, ЛАРИСА ЧУ-
МАЧЕНКО, учащиеся 8«а»
класса 30 школы.

лись в 4-м классе, решено 
было так работать, чтобы при
носить пользу и радость лю
дям. И мы решили взять шеф
ство над ребятами 1 «в» клас
са и над группами малышей в 
детсаду № 74.

А чтобы им было интересно 
с нами, создали кукольный те
атр и показали детям сказки 
«Репка», «Пых».

Фотоконкурс: „МИР Г Л А З А М И  Д ЕТ ЕЙ "

------------------------ -V ЮНЫЕ ТАЛАНТЫ

Сказки для малышей

Выпуск 224

ЕСТЬ П Р О Ф Е С С И Я

в К р а с н о д о н е

У НАС
Мы, две подружки, учим

ся в пятом классе, но уже 
имеем профессию. Конечно, 
мы еще не до конца ею овла
дели, но нам очень нравится 
в нашем кружке машинописи, 
который работает в школе- 
интернате № 7.

В кружке гостеприимно при
нимают всех желающих на
учиться печатать вслепую на 
машинке «десятипальцевым», 
то есть очень скоростным ме
тодом.

+  ТВОЯ РОВЕСНИК

Наш руководитель Ольга 
Петровна Мошкова помогает 
нам стать грамотнее, учит де
лопроизводству (правильному 
оформлению документов лю
бого учреждения), этике сек
ретаря и даже стенографии. 
Может быть, мы не станем 
секретарями - машинистками, 
но, думаем, что нам пригодит
ся в жизни и в работе акку
ратность и внимательность.

-------------- о  МИР УВЛЕЧЕНИЯ

А потом — в век компьюте
ризации всем, конечно же, 
необходима клавиатурная гра
мота. х Для взрослых такие 
курсы всегда платные, а детям 
— бесплатно. Хорошо, что у 
нас есть такая возможность — 
испытать себя еще в школь
ном возрасте на пригодность 
взрослому делу.

Женя ИВАНОВСКАЯ 
и Ира ГРИГОРЬЕВА, 

5-й класс школы-интерната 
N8 7.

На первом пионерском сбо
ре, еще в 4 классе, наш отряд 
решил бороться за высокое 
звание «Молодая гвардия», и 
если мв добьемся этого, то 
после 7-го класса поедем в 
Краснодон и там вступим в 
комсомол. К этой поездке мы 
готовились четыре года — с 
4-го по 7-й класс.

Конечно, ребята участвова
ли в общешкольных делах, но 
у нашей работы была и своя 
специфика: мы изучали исто
рию «Молодой гвардии», раз
личные документы, книгу 
А. Фадеева, смотрели и об
суждали кинофильмы, прово
дили сборы, посвященные ге
роям.

Пионерские звенья у нас но
сили имена членов штаба ор
ганизации, и даже деревья 
мы сажали не просто так, а 
по-своему: каждое дерево в 
честь какого-нибудь молодо
гвардейца. Мы вели (и сейчас 
ведем) отрядную летопись, ко
торую возили с собой в Крас
нодон.

Жутко было смотреть на тем
ные стены, где до сих лор 
видны надписи заключенных, 
на орудия пыток—щипцы, ды
бы, клещи. В настоящее вре
мя в этом здании расположе
на больница, а в подвале __
музей, что показалось нам 
несколько странным.

Побывали мы в клубе им. 
Горького, где, как известно, 
молодогвардейцы проводили 
большую часть времени, пос
мотрели там фильм «Молодая 
гвардия».

Затем — поездки к памят
никам. Побывали в Гремучем 
лесу в Ровеньках, где были 
расстреляны 5 молодогвар
дейцев, и на месте, где они 
захоронены; там, где было 
сброшено в шахту большинст
во молодогвардейцев. Побы
вали мы на шахте Молодо
гвардейской, которая названа 
так в честь героев-краснодон- 
цев. Увидели дома многих мо
лодогвардейцев, их школу им. 
Горького.

Но самым главным событи-

Затем родилась идея объе
диниться в агитбригаду «Юмо
рист». Выступили со своей 
программой перед тремя пер
выми классами, перед 4-м «г» 
и 5-м «а», перед учителями 
русского языка, перед роди
телями на общешкольном ро
дительском собрании. А в 
этом году мы обновили свою 
программу и выступаем перед 
ребятами 5, 6-х классов, на 
школьных праздниках и на 
сборах.

Тамара БУБНОВА, Света 
ФИЛЬЧАКОВА, Наташа БА
БУШКИНА, Таня ФЕДО
РОВА, 5-й «в» класс шко
лы N> 7.

Э т а !  ит ял.

Фото Кости Макарова, 6 класс, школа Mi М.

В кружке « У т а и  руки».

Фото Амшм Вугакоаа, 7 класс школа Hi *.
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К ЧИТАТЕЛЯМ

I  очередной раз начала ■ 
новом году перерегистрацию 
читателей библиотека проф
кома, все ее подразделения: 
филиалы на заводах, в обще
житиях, в профилактории 
«Родник», отдел внестационар- 
ного обслуживания, абонемент 
и читальный зал стационара 
библиотеки, который находит
ся на площади Ленина.

Надо сказать, что обслужи
вание последние 2 года каче
ственно отличалось от работа 
предыдущих лет: неизмерим 1 
возросли читательский инте
рес к периодическим изда
ниям, информированность лю
дей. Меньшим спросом стали 
пользоваться парадные меро
приятия, большим те, в ко
торых могут проявить свои 
знания, интеллект сами уча
стники. Обслуживание книгой 
в соответствии со времен м 
повернулось лицом к конкрет
ному человеку и его запро
сам.

Библиотека, как и другие 
учреждения культуры, ищет 
новые формы работы. Стало 
интереснее и во многом слож" 
нее нам работать: люди ин
тересуются самыми свежими 
материалами, а журналов по
рой не хватает, сенсационный 
материал зачастую перебива
ет действительно интересную,

серьезную вещь. Помочь от
личить их — тоже наша зада-

н..
Свое второе рождение пе

реживают» например, такие
писатели и поэты, как М. Бул
гаков, А. Платонов, Б. Пиль
няк, М. Цветаева, А. Ахмато
ва, А. Галич, В. Высоцкий. 
Библиотекари проводят обсуж
дение книг, готовят поэтичес
кие композиции. В январе в 
отделе обслуживания оформ
лены выставки «Дискуссион* 
кая трибуна» и «События я 
судьбы». Г отовим открытые 
полки: «Не пропустите эту
книгу!».

Тех, кто хочет поспорить, 
познакомиться с мнением 
других людей о книгах, взять 
на дом новые книги и жур
налы, приглашаем на обзоры 
новинок, на вечера клуба 
«Огонек», на «Программы 
выходного дня», где органи
зованы просмотры литературы, 
экскурсии по библиотеке, бе
седы о справочном аппарате, 
встречи с ангарским литера
турным объединением, выс
тавки работ художников.

В этом году расширена 
подписка на периодические 
издания. Читальный зал будет 
получать журналы и газеты: 
«Наше наследие», «Эхо пла
неты», «Московские новости» 
(на русском и английском 
языках), «Семья», «Военно-ис
торический журнал» и др.

Л. НАУМОВА, 
зав. отделом обслужива
ния библиотеки профко
ма ПО «Ангарскнефте- 
оргсинтеэ».

« К а р д и о с т и м у л я т о р »  п р и гл а ш а е т  j
Болезни сердечно-сосудис

той системы занимают первое 
место в общей структуре за
болеваемости населения, яв
ляясь одной из главных при
чин преждевременной инва
лидности и смертности.

Лечить запущенные формы 
заболеваний сердца и сосу
дов значительно сложнее, а 
такие тяжкие недуги, как ин
фаркт миокарда, мозговой 
инсульт вылечить иной раз, к 
сожалению, невозможно. Ком
плекс профилактических и ле
чебно-оздоровительных меро
приятий, проведенных на ран
них этапах развития сердечно
сосудистой патологии, значи
тельно улучшает течение за
болеваний этой группы и ино
гда приводит к полному выз
доровлению.

Насколько важно лечение и 
профилактика заболеваний 
сердца на ранних этапах раз
вития подтверждает статисти
ка. Например, квалифициро
ванное лечение больных с 
гипертонической болезнью 
увеличивает продолжитель
ность жизни на десять лет по 
сравнению с группой больных 
этим заболеванием, которые 
не принимали лечения. Ана
логичную статистику можно 
привести и по другим забо
леваниям этой системы.

К сожалению, за последнее 
время наблюдается «омоло-. 
жение» инфаркта миокарда, и 
для врачей-кардиологов уже 
не редкость, когда это забо
левание развивается в трид

цатилетием возрасте.
На базе кардиологического 

отделения строительной боль
ницы создан кооператив «Кар
диостимулятор». Члены коопе
ратива — это высококвалифи
цированные врачи-кард иоло-
ги, владеющие всеми доступ
ными практическому здраво
охранению методами обследо
вания и лечения больных.

Кооператоры предлагают 
населению такие методы об
следования, как велоэргомет- 
рия. Это метод регистрации 
электрокардиограммы при до
зированной физической на
грузке, который позволяет
выявить ранние стадии пора
жения артерий, питающих
миокард, и позволяет отличить 
боль в грудной клетке сер
дечного происхождения от 
других болевых синдромов. 
Эхолокация сердца — это 
метод, который позволяет ви
деть изменения структур
сердца, дефекты клапанного
аппарата непосредственно на 
экране. Фонокардиография — 
метод регистрации на бумаге 
звуковой картины сердечной 
деятельности. Врачи-кардио
логи, помимо обследования, 
дадут вам рекомендации по 
лечению вашего недуга.

Учитывая, что часто при 
сердечно-сосудистой патоло
гии страдает и нервная сис
тема, что отягощает течение 
основного заболевания, здесь 
же вы можете получить кон
сультацию невропатолога.

Характер иных заболеваний,

как, например, мозгового ин
сульта, с учетом тяжести со
стояния не позволяет госпи
тализировать некоторых боль
ных в стационар, хотя подоб
ный контингент больных нуж
дается в стационарном лече
нии. В кооперативе отрабаты
вается организация стацио
нарного лечения тяжелоболь
ных на дому под руководст
вом и наблюдением опытных 
врачей-реаниматоров.

В кооперативе имеется про
цедурный кабинет, где по же
ланию вы можете пройти курс 
рекомендуемого лечения.

В настоящее время идет 
перестройка во всех сферах 
нашей жизни, и настала не" 
обходимость по-новому отно
ситься к своему здоровью. 
Необходимо помнить, что здо
ровье   это нп только ваше
личное достояние, это досто
яние нашего общества, наших 
детей и внуков.

Если у вас есть жалобы со 
стороны сердца, надеемся, что 
кооператив «Кардиостимуля
тор» сможет вам помочь. 
Наши координаты: больница
строителей, кардиологическое 
отделение. Проезд трамваями 
5, 6, 7 до остановки ул. Га
гарина.

Приемные дни: вторник, с j
16.00 до 19.00; суббота с 9.00 
до 13.00. Телефон для спра
вок: 3-08-64.

М. БАСНИН, 
председатель кооператива 
«Кардиостимулятора,

I

УВД г. Ангарска разыскива
ется без вести пропавшая Ми- 
нигулова Оксана Габдуловна 
1977 г. рождения, учащаяся 
школы № 35, проживающая в 
9 м/р-не, 84-312, которая 
16. 01. 89 г. ушла после тре

нировки из ДЮСШ, располо
женной в районе Центрально
го рынка, и домой не верну
лась.

Приметы: рост 150, худо
щавая, волосы прямые, свет
ло-русые, заплетены а косы, 
при волнении заикается.

Была одета: шапка из меха 
кролика черного цвета, шуба 
темно-коричневая с капюшо
ном, сапоги кожаные кофей
ного цвета, перчатки красные, 
кофта мохеровая светло-се- 
рая, юбка темно-синяя шер
стяная.

Граждан, видевших разыс
киваемую или знающих о ее 
местонахождении, просим об
ратиться в УВД: 205-й квар
тал, каб. № 20 или по тел.: 
4-39-11, 4-15-20, 02.

к и н о
«М ИР» — Меня аовут Арлекино 

(2 с,, дет* до 16 лат ае допускают. 
с я ) . 'п  14, 17, 30.

«ГРЕН А Д А * — Сказка про злю5- 
левпогс маляра^ 10, 12, 14. Оскар, 16, 
18, 19-40, 21-20.

«П И О Н ЕР» — Воля Вселенной 10, 
12, 14, 16. Сладкие грезы (2 о.). 18,
20-30.

«КО М СОМ О ЛЕЦ» — СжорыА поеад 
16, 18, 20 (удл,), Гаврош, 14.

«О КТ ЯБРЬ» -  Комиссар. 13, 16,
17f 19, 21.

«П О БЕД А * — Вора и ааконе Сту
кач (дети до 16 лет не допускаются, 
2 с.). 10, 13-20, 17, 20-10.

«РО Д И НА* — Пока безумствует 
мечта, 11, 14, 16, 18 (удл.), 20-30 
(УДЛ.).

Д К  «Л ЕС Н И К» — Зоитяк для но
вобрачных. 18. Концерт. 20.

Д К  Н ЕФ Т ЕХ И М И К О В  — Воспоми- 
нанне 15, 17, 19.

В И Д Е О К А Ф Е  «Ю НОСТЬ»-Смерче* 
льная игра, ялн МоЯ последний пое
динок 17, 19.

«Ю НО СТЬ* — Зал «Луч* — Ассо
циация алоумышлеииикоа. 10, 12, 14, 
16, 18, 21-40,

Зал «Восход» — Школьный прнв- 
рак 9-30, 13-30, 16. Приди снова,
дождь (2 с.), 17. 19-30,

УВД г. Ангарска разыски
вает без вести пропавшую 
Волхович Светлану Алексеев
ну 1977 г. р., которая 15. 01. 
89 г. около 12 часов дня уш
ла из дома по адресу: 92/93- 
8-39 и не вернулась. Предпо
ложительно разыскиваемую 
видели в это же время на ав
тобусной остановке «Транс
агентство», откуда разыскива
емая могла уехать на марш
рутном автобусе или попутном, 
личном либо государствен
ном транспорте.

п л е н я е м
2-сонсгтиую квартиру в ГОжно-Са- 

галннскс иа 2- или 3-комнатяую в 
Аягарсхо Тел в Ангарске 3.03-82.

(7)
©

3-коннатяую квартиру (37,3 кв. ■, 
В-ft этаж) в 8 микрорайоне на 2-ком- 
натяую я 1-комнатную или комнату. 
Тел 3-31.62 (после 18 часов), (8)

Две 2-комнатные квартиры (одна с 
телефоном, обе на 3-м этаже, солнеч
ные) на 3-комнатиую квартиру с теле
фоном улучшенной планировки или 
крупногабаритную н 1-комнатную 
квартиры. Или втн две квартиры на 
4-комнатную квартиру с телефоном 
улучшенной планировки или крупно
габаритную. Адрес: 82.21-12 (после
20 часов). (138)

©
3-комнатную квартиру (38,7 кв. ■, 

2-й этаж) в 93.U квартале на 2- я 
1-комнатную или комнату (аа 2 хо- 
аяяиа). Микрорайоны я 1-й втаж на 
предлагать Тел 3-14-49. (9)

©
Э-коаиатиую крупногабаритную 

квартиру на 2-комнатную я две ком
наты Тел, 2-21-83 (68)

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 6*1830, г. Ангарск, ул. Ленина, 43.
Телефоны: редактор — 2-25-46} заместитель редактора — 

2-21-37; ответственный секретарь и выпускающий — 2-36-04; 
отдел партийной и комсомольской жизни — 2-29-55; отдел 
информации и фотолаборатория — 2-26-58; экономический 
отдел — 2-23-17; бухгалтерия и общественная приемная — 
2-32-17; отдел культуры, быта и писем, машбюро — 2-24-85. 
2-31-19; корректоры — 2-20-68.

| П рим еты  разы скиваем ой :
на вид 11 лет, рост 135 см, 
среднего телосложения, лицо 
овальное, вытянутое, волосы 
светло-русые, до плеч, глаза 
карие, на ушах имеются про
колы для сережек, нос у ос
нования широкий, зубы выда
ются вперед, на нижней губе 
имеется трещина, правая нога 
слегка развернута из-за имев
шегося ранее перелома.

Была о д е та : шапка черная 
кроличья, шарф синий с бе
лыми клетками, пальто серое 
в крупную клетку с черным 
цигейковым воротником, ва
режки бежевые с черным ри
сунком в виде снежинок, мас
терка красная синтетическая 
с двумя полосами на рукавах 
белого и синего цвета, джин
сы синие потертые, валенки 
черные с литой резиновой 
подошвой 25-го размера.

Граждан, видевших разыс
киваемую или знающих о ее
местонахождении, просим об
ратиться в УВД: 205-й кв.,
каб. № 20, тел.: 4-39-11,
4-15-20, 02.

2-комнатную квартиру в Ангарске 
(29,7 кв. м) на 1-2-комнатяую в 
Красноярске Адрес: 88-24-17. (10)

©
Две 2-комнатные квартиры (29,8 

кв. м в 188-м квартале и 33.4 ка, и 
в квартале А) на 3- и 1.комнатную 
в Юго-Западном районе. Возможны 
варианты Тел, 4-68-02.

( 12)
0
3-комнатную квартиру (62 кв. щ, 

большая лоджия, мусоропровод, га
раж) в Ангарске на 3-комнатную 
(можно меиьшей площади) в г, Сла- 
вянске на Кубани или в городах 
Краснодарского края. Адрес: 17-й
микрорайон, 6-169, (46)

Сдаю комнату женщине-пенсионер- 
ке (условие — уход за ребенком в 
возрасте 1 год 6 мес.). Адрес: 
17 м/р-он, 4-246, (171)

СТАДИОН «АНГАРА»
21—22 января 1989 г.

СПИДВЕЯ 
ЧЕМПИОНАТ РСФСР 

УЧАСТВУЮТ СИЛЬНЕЙШИЕ 
МОТОГОНЩИКИ СССР 

Начало в 14.00.
22 января по окончании со

ревнований состоится розыг
рыш вещевой лотереи.

КАССЫ РАБОТАЮТ с 13.00 
до 19,00.

Коллектив автобазы М  2 Управ, 
ления автотранспорта АУО скорбят 
в связи с трагич'—хой смертью 
водителя автокрана

ПИНЧУКА 
Сергея Ивановича

Коллектив прока водственно-ре-
моптного предприятия «Иркутск-
энергоремонт» скорбит по поводу 
безвременной смерти ветерана Ир
кутской энергосистема 

КОЛЕСОВОЙ 
И дм Алессаидроеиа 

и выражает соболаввовавве рад. 
ным I  бЛ1

Редактор В. А. СТАРИКОВ

В связи с тем, что кооператив 
«Ангара» отказался продолжить 
трудовое соглашение с «Банком 
информации», «Банк информа
ции» временно прекращает свою 
работу (до регистрации соб№ 
венного устава) и просит всея 
клиентов обязательно получить 
свои деньги в кооперативе «Ан
гара».

Обращаться по адресу] 6-й 
микрорайон, 20-33 в среду — 
с 18 до 20 ч., в субботу — с 12 
до 14 ч., и с 18 до 20 ч.

у т е р и
Утерянный диплом медсестре ни 

имя Дубровской Римма Андреевна 
считать недействительным. №)

<•>
Утерянное удостоверение машинно 

та башенного крана на ими В е »  
смертных Ольги Николаевны считать
недействительным [16)

©
Утерянный диплом Я  176870 об 

окончания среднего ПТУ-8 иа имя Ш а. 
рипова Дмитрии Камижоеича считать
недействительным. (46)

0
Утерянную трудовую книжку иа 

имя Орлова Дмитрии Викторовича 
считать недействительной. (68)

А'терянную трудовую книжку на 
имя Бородина Анатолия Аркадьевича
считать недействительное. (69)

©
Утерянную трудовую книжку иа ими 

Соколова Валерия Владимировича 
считать недействительное (73)

©
Утерянный больничный лист 

М  088286 но имя Лаптевой Галина 
Иосифовны счртать недействительным.

(83)

Друзья и товарищи глубоко 
скорбит по поводу трагическоЯ 
смерти

ПННЧГКА Сергеи
и вы раж аю т соболезнование р ов
ным н близким ПОКОЙНОГО

Коллектив Ангарского участка 
механизации треста Сибхнмаоетаж 
выражает глубокое соболавиованне 
Вахрушкину Константину Владн. 
внроеичу по поводу беавряавииоА
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